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-
「子どものためのビジョン」という軸がぶ
れないようにしてほしい。

「子どものため」を念頭に施策を検討して
いきます。

-
施設の安全安心は、公立保育所だけで
なく、民間施設にも必要である。

災害対応等については、公立保育所だ
けでなく、民間施設も含めて施策を検討
していきます。

24
臨床心理士だけなく、発達心理士などの
配置も必要ではないか。

臨床心理士等としており、具体的な内容
についてはビジョン策定後に検討しま
す。

佐藤真澄委員 25

体調不良時対応型の病児保育を実施す
るのであれば、施設が利用可否につい
て判断する具体的なライン等提示する
必要があるのではないか。

具体的な内容についてはビジョン策定後
に検討します。

22
養成校との連携強化とは具体的にどの
ようなものを考えているのか。

具体的な内容についてはビジョン策定後
に検討します。

26
新しい形の保育・幼児教育とは具体的に
どのようなものを考えているのか。

具体的な内容についてはビジョン策定後
に検討します。

遠野委員 24
児童相談所等関係機関との連携強化や
相談窓口の明確化とは具体的にどのよ
うなものを考えているのか。

具体的な内容についてはビジョン策定後
に検討します。

-

全体的に行政や保護者目線のみが感じ
られ、内容もハード面に偏っているように
感じる。ソフト面については別に策定す
るのか。

4章の初めに、「保育・幼児教育の質」に
ついて文言を追加しました。

1

大人が押し付けた子ども像になってしま
う。たとえば大人が宣言するというような
形で、大人側の責任として書くべきだと
思う。

子ども条例を直接引用する形で、子ども
像としてではなく、大人の責務として表現
しました。

蛭田委員 -

保育者の就労環境改善のために、認可
外保育施設に対する補助金を増やして
ほしい。発達障害児への対応のため、保
育者の加配が必要だと感じている。

具体的な内容についてはビジョン策定後
に検討します。

-
内容はよいと思うが、もう少しかみくだい
て分かりやすくしたほうがよいと思う。

概要版ではイラストなども使って分かり
やすい内容にします。

27
公立保育所の役割として、セーフティ
ネットの役割が最も大切だと思う。

セーフティネットの役割をしっかりと果た
せるよう、施策を検討していきます。

1
「思い」ではなく「想い」となっているのが
違和感がある。

上位計画であるニコプラン策定時の基
本理念を継承しているため、そのまま使
わせていただきたいと思います。

1 子ども像の2番目はハードルが高い。
子ども条例を直接引用する形で、子ども
像としてではなく、大人の責務として表現
しました。
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福内委員
20
25

こおりやま広域連携中枢都市圏の視点
がもう少し欲しい。

基本方針2の取組みの方向性に広域利
用の検討を追加しました。

遠藤委員 21
保育者の就労環境改善により就労継続
を支援することが必要なため、先進事例
を待つことなく対応してほしい。

施策を検討していきます。

佐藤勉委員 24

特別な支援の必要な児童への支援に
は、専門的な支援や保育者の加配など
が必要である。また、相談窓口の周知な
ど、保護者への支援も必要になってく
る。

施策を検討していきます。

24
医療的ケア児の説明を入れたほうが良
い。

医療的ケア児の説明を入れました。

24
訪問看護ステーションの情報を別紙等で
お知らせできるといいのではないか。

具体的な内容についてはビジョン策定後
に検討します。

山田委員 22
研修は保育者のみを対象等するのでは
なく、保育補助者や保育支援者も対象と
したほうが良い。

具体的な内容についてはビジョン策定後
に検討します。

21
質の向上とはどういったところを目指す
のかきちんと分かりやすく説明するべ
き。

4章の初めに、「保育・幼児教育の質」に
ついても文言を追加しました。

24
特別な支援が必要と思われる保護者の
関係機関として、こども家庭相談セン
ターが出てこないのはどうなのか。

関係機関の例としてこども家庭相談セン
ターを加えました。

25
病児保育や延長保育の充実は、子ども
のためを考えた時にはどうなのか。

子どもの最善の利益を尊重する視点を
大切にしながら、、必要とされている施
策について検討していきます。

-
郡山市にはどのような施設がどのくらい
あるのか入れるべきではないか。

資料編に含めます。

19

子どもに責任を負わせるような表現はや
めてほしい。「社会の愛情の下に」や「さ
まざまな役割を果たしながら」という表現
には違和感がある。

文言を改めました。

佐藤広美委員 24
発達障がい児の保護者も困っている。保
護者への支援も入れるべき。

特別な支援を要する保護者の説明部分
に加えました。

1
目指す子ども像が、文言だけでは分かり
づらい。公立保育所の入所のしおりとの
リンクが必要ではないか。

子ども条例を直接引用する形で、子ども
像としてではなく、大人の責務として表現
しました。

27
小規模保育事業所は運営が厳しいの
で、支援策を検討してほしい。

施策を検討していきます。

吾妻委員

安田委員

橋本委員


